

Rebland *Kurier*

12.02.2020



999 Euro für Herzklopfen

Die Kirhhofener Brunnenputzer sammelten bei ihrem Hästrägertreffen in der Kirchberghalle von den Gastzünften 850 Euro Spenden für den Verein Herzklopfen. Um auf eine närrische Zahl zu kommen, rundeten die Brunnenputzer den Betrag auf 999 Euro auf. Herzklopfen ist eine Elterninitiative für herzkrankte Kinder in Südbaden. Der seit 1995 bestehende Verein bietet unter anderem eine Elternwohnung in der Nähe der Freiburger Uniklinik, eine Kinderherzsportgruppe, Elternstammtische und Kontaktvermittlung an. Vergangene Woche überreichte Schriftführerin Jenny Leimgruber der Geschäftsführerin von Herzklopfen, Petra Huth, den Spendenscheck. mma/Foto: mma